

Boxeo cubano por dos fajas en San Petersburgo



La Habana, 11 may (JIT) El minimosca Damián Arce y el ligero Lázaro Álvarez ganaron en semifinales y pelearán en la final sabatina del torneo boxístico Copa Gobernador de San Petersburgo.

Ambos rubricaron fallos de 5-0 sobre rusos: Arce dejó en bronce a Andrey Potemkin y Lázaro, triple monarca del orbe, hizo lo mismo a costa de Djamal Badrutdinov.

Sus accesos al trono dependerán de que derroten al armenio Artur Hovhanisyan y el bielorruso Dmitry Asanov, respectivamente.

Fuentes de la delegación de la Isla comentaron a **JIT** vía facebook que el welter Kevin Brown no pudo completar el duelo este viernes con el brasileño Fernando Luiz a causa de una herida y molestias en una mano.

«Ante la imposibilidad de trabajar a fondo, Hernández Sierra le quitó los guantes en el segundo asalto», precisaron.



Radio Habana Cuba